
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 411/2018 
  

 
Requer informações com relação ao 
asfaltamento das Ruas do bairro 
Jardim Santa Alice. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, este vereador, vem trabalhando desde o 

ano de 1997, para que as ruas do bairro Jardim Santa Alice sejam asfaltadas, 
para trazer qualidade de vida à esta população. 

 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º)   Como esta o processo de asfaltamentos das ruas do bairro 

Jardim Santa Alice, ao lado do bairro Jardim Vista Alegre? 
 
2º)    O que esta faltando para iniciar as obras de asfaltamento? 
 

 
3º) Já existe um projeto de asfaltamento, com drenagem, galerias, 

guias e sarjeta?  
 
4º) Se a questão 3º for positiva, enviar copia do projeto para esta 

Casa, aos cuidados deste vereador. Caso negativa, expor as razões. 
 
5º) Qual o valor destinado pelo Ministério das Cidades, pelo então 

Ministro Gilberto Kassab, do meu partido, para a realização do asfalto do bairro 
Jardim Santa Alice, que esta na Caixa Econômica Federal, e o que falta para a 
liberação deste recurso? 

 
6º) Quais serão as ruas asfaltadas do bairro Jardim Santa Alice 

com este recurso? 
 
7º ) Outras informações que julgar necessárias.  
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de março de 2.018. 

 
 

CARLOS FONTES 
-vereador-  


